

ABSTRAK

PENGARUH PROFITABILITAS DAN *OPERATING LEVERAGE* TERHADAP NILAI PERUSAHAAN

(Survei pada Perusahaan Sub Sektor Tekstil dan Garmen Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021)

Oleh:

Putri Pera Periyanti

193403078

Dibimbing Oleh:

Rani Rahman S.E., M.Ak.

Adil Ridlo Fadilah S.E., M.Si. Ak., CA.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Profitabilitas, *Operating Leverage*, dan Nilai Perusahaan pada Perusahaan Sub Sektor Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 (2) Pengaruh Profitabilitas, dan *Operating Leverage* secara parsial terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Sub Sektor Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 (3) Pengaruh Profitabilitas, dan *Operating Leverage* secara simultan terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Sub Sektor Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021. Dalam penelitian ini, berdasarkan kriteria *purposive sampling* diperoleh 7 perusahaan sebagai sampel. Data yang digunakan merupakan data sekunder berupa prospektus dari perusahaan Sub Sektor Tekstil dan Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 yang diperoleh melalui website resmi Bursa Efek Indonesia www.idx.co.id serta website resmi perusahaan terkait. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi data panel. Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa : (1) Profitabilitas, *Operating Leverage*, dan Nilai Perusahaan mempunyai nilai yang bervariasi pada perusahaan Sub Sektor Tekstil Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 (2) Profitabilitas berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Operating Leverage* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan (3) Profitabilitas dan *Operating Leverage* secara simultan memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan.

Kata Kunci : Profitabilitas, *Operating Leverage*, Nilai Perusahaan.